

# Schützenfest Morken-Harff

**Ganz im Zeichen von Glaube, Sitte und Heimat feiert die Bürger-Schützenbruderschaft Morken-Harff 1200 e.V. vom 17. bis 19. August ihr großes und traditionsreiches Schützenfest unter der diesjährigen Schirmherrschaft von Frank Rock (Landrat des Rhein-Erft-Kreises).**

Das Schützenfest wird am Samstag, den 17. August um 12 Uhr mit dem Böllerschießen des Artilleriezugens an der Königsresidenz auf der *Friedrich-Ebert-Straße* in Kaster eröffnet. Tobias und Miriam Vollenbroich wurden bereits im Januar zum Patronatstag St. Sebastianus als Kronprinzenpaar vorgestellt und können es kaum erwarten, bis das Schützenfest Morken-Harff endlich beginnt.

Samstagnachmittag treten die Schützen um 16 Uhr vor der Königsresidenz an, um ihr neues Königspaar zur Krönungsmesse zu begleiten. Um 16:30 Uhr wird die Krönungsmesse in der St. Martinus Kirche in Kaster stattfinden, in der die beiden offiziell zum Schützenkönigspaar gekrönt werden. Anschließend wird der Große Zapfenstreich direkt vor der Kirche abgehalten, gefolgt von einer Parade zu Ehren des Regimentspräses mit Historischem Festzug zum festlich geschmückten Schützenzelt in Kaster. Am Abend wird der Schützenball zu Ehren aller Zugkönige mit der Band **Querfeld Beat** gefeiert.

Der Sonntag beginnt um 9:30 Uhr mit dem Gedenkmarsch und der Kranzniederlegung an den Ehrentafeln der St. Martinus Kirche Kaster und anschließender Gefallenenehrung am Ehrenmal vor Alt-Kaster.

Gegen 10:30 Uhr beginnt der Musikalische Frühshoppen im Festzelt mit dem Bundestambourkorps Königshoven und der Musikkapelle Rheinklänge Nievenheim.

Um 15:00 Uhr geht es weiter mit dem Antreten aller Schützen und Gastbruderschaften auf der St.-Rochus-Straße, von wo aus der Große Historische Schützenfestzug startet. Gegen 16:15 Uhr wird die Musik- und Regimentsparade zu Ehren des Schützenkönigspaares Tobias und Miriam Vollenbroich und dem Jungschützenprinz Carlos Conraths Vazquez und Schülerprinz Maximilian Schmitz an der Tribüne auf der *Harffer Schloßallee* abgehalten. Am Abend folgt dann der Krönungsball im Festzelt.

Der Montag wird auch wieder ein Highlight -



denn hier startet um 17:00 Uhr einer der größten und prunkvollsten KlompENZüge, die es im Rhein-Erft-Kreis zu sehen gibt. Gegen 17:15 Uhr wird das Königspaar am Schützenbaum auf der Harffer Schloßallee zum KlompENKönigspaar gekrönt.

Anschließend gibt es eine Musik- und KlompENparade, bevor am Abend im Festzelt dann der Große KlompENball gefeiert wird.

An allen Tagen laden wir Sie herzlich ein, mit uns zusammen zu feiern. Besuchen Sie unser Festzelt und schauen Sie sich die Festzüge an. Brauchtum ist wichtig und muss fortgeführt und gelebt werden - schließen Sie sich uns an.

Alle Infos zum Schützenfest und über unsere Bruderschaft finden Sie auf unserer Homepage unter **[www.bruderschaft-morken-harff.de](http://www.bruderschaft-morken-harff.de)**

Pressewart Ralf Schmitz